



Une école de musique dans une ancienne halle aux vins

(Gray, France)

Une halle couverte et une école de musique s'installent dans un bâtiment ancien en cœur d'îlot. Le projet vise à révéler la structure originelle de cette ancienne halle aux vins, et de lui redonner un sens dans l'espace public. La halle devient un grand volume baigné de lumière, dont les jeux de points lumineux provenant de la toiture et des lustres animent tout l'espace et notamment la charpente. Situé en cœur d'îlot, l'ensemble retrouve une place dans

l'espace nocturne du cœur de bourg; la lumière participe à la lecture de la nouvelle identité de ce bâtiment rénové.
© SILT architectes & Play-time

maître d'ouvrage
ville de Gray
architectes
SILT
conception lumière
les éclairieurs

opération
2 700 000 € HT
surface
900 m²
concours
2019
livraison
2021